

Communiqué de presse – 03.09.2024

Le Lion d'Angers, une ville sportive, une ville olympique et ses associations à l'honneur !

Les associations lionnaises et leurs bénévoles seront sur le devant de la scène lors du Forum des Associations le samedi 7 septembre 2024.



Les associations lionnaises constituent un maillon essentiel du lien social entre les habitants. Leur dynamisme et leur diversité sont des atouts fondamentaux pour le rayonnement du Lion d'Angers et contribuent au bien vivre de ses habitants.

Le Forum des associations est l'occasion de se rencontrer, d'échanger et de partager un moment convivial, tout en découvrant les activités proposées et disponibles au Lion d'Angers.

Moment incontournable de la vie associative lionnaise, l'édition 2024 du Forum des associations aura lieu le samedi 7 septembre prochain de 9h à 12h30, au Complexe Lucien Mérignac.

Une trentaine d'associations tiendront un stand dans la salle de la Mare aux Coqs ; des animations et démonstrations auront lieu toute la matinée salle Paulette Fouillet et salle de la Mare aux Coqs ainsi qu'en extérieur.

Ouverte à toutes et tous, cette matinée vous permettra de découvrir la diversité d'activités proposées sur la commune et de prendre contact avec les bénévoles et encadrants. N'hésitez pas également à finaliser votre inscription pour l'année à venir.

La Ville du Lion d'Angers compte désormais 79 associations qui œuvrent dans différents domaines : sportif, culturel, citoyenneté, enfance, patrimoine, social... Cette richesse du tissu local témoigne du dynamisme de la ville. Attentive à l'importance d'une citoyenneté active, la ville profite de cet événement pour saluer l'engagement individuel de tous les bénévoles qui s'investissent au quotidien pour partager leur passion et participent ainsi à l'animation de la ville ! En effet, la participation active de l'ensemble des bénévoles a permis à la ville d'être reconnue « ville sportive des Pays de la Loire » et labellisée 3 flammes.

En clôture du forum des associations à 11h30, aura lieu l'inauguration de la fresque aux couleurs de l'olympisme réalisée par les enfants avec le collectif « La Douceur ».

Le 28 mai dernier, la ville du Lion d'Angers a eu l'honneur d'accueillir la flamme olympique. Pour marquer cette journée inoubliable, une fresque murale a été réalisée au Complexe Lucien Mérignac par les enfants scolarisés dans tout l'Anjou Bleu et invités pour l'occasion par la Mairie du lion d'Angers.

Cette fresque participative aux couleurs de l'olympisme, a été créée en collaboration avec le collectif « La Douceur », né en 2017 dans la région Angevine.

Pour la plus grande fierté de la ville du Lion d'Angers, nous vous proposons de venir découvrir cette magnifique fresque qui met en avant les valeurs de l'olympisme et la richesse sportive de la ville.



Contact presse :

Blandine Paris

Service communication, Mairie du Lion d'Angers

06.26.25.46.46